くらしのメニュ-おたより

私のひとりごと

石 丸 博 巳

こんにちは。ようやく朝夕が涼しくなってきました。本 当に暑い夏でしたネ。私の家は川風が入って、例年は夜中 に窓を閉めないとちょっと寒い日があるのですが、今年は 窓を閉めたことがありません。寝れない日が続きました。 温暖化でもっと暑くなっていくと、今後どんな夏になって いくのでしょう。怖いですね。

ところで、「天の川」はご存知ですね。私が子供の頃に は、裏の川に出ると、夜空にくっきりと天の川が見えまし た。夜になると、よくその天の川を川の土手に寝転んでみ たものです。最近はまわりが明るくなったせいか、全く見 えません。先日、家内に「天の川が見えんな」と言った ら、「天の川は七夕の日にしか見えんのでないんか?」と 言われました。驚いて他の人にも聞いてみたら、そう思っ ている人が多いようです。どう思いますか。

天の川は一年中あるもので、七夕には織姫と彦星の話の 中で出てくるだけです。ちょうど七夕は梅雨の真最中で最 近その日に天の川が見えたことがありません。家内は「ほ やで、天の川を見たことがないんにや。」と言うのです。

車で越前海岸に行って、明かりの暗い所でその「天の 川」を見せてあげました。「あら、見えた。本当に一年中 あるんやの。」と喜んでいましたが、知らない人が多いと いうことこそ、本当に驚きです。

先日、冥王星が太陽系の惑星からはずされたと報道され ましたが、そんなことよりもう普段の日に、普段の場所で 満天の星空を見ることは無理なんですね。ひと夏に一度く らいどの家も明かりを消して、子供たちに夜空に浮かぶ満 天の星空を見せてあげることができたら、子供達は声を上 げて喜ぶと思うのですが、そんなことは夢なのですかね。

今月の写真紹介

外観リフォーム

三国町錦 石田 īF



完成正面写真

奥様の言葉

昭和5年に建築して、76年経ちました。もう 外壁は落ち、柱も板も黒ずんで、いっそ壊して建 てなおしたほうが良いほどの建物でしたが、何と か以前のようにきれいに出来たらいいなと思って

いました。

家の前の道路が広く なって、きれいになっ たので、思い切って外 壁とバリアフリーのリ フォームをしました。 木のクリーニングを したら木目がきれいに なり、材質がきわだち 黒壁とヒノキの腰板の



改修前写真

調和がとても気に入っています。家の中も思い通 りのリフォームができて喜んでいます。

これで老後を快適に過ごすことができます。 石田みち子様

この水は本当によさそうです!! 三国町錦 谷川智恵美様

主人は一番風呂に入ることが多いせいか、ことお風呂 に関しては、うるさくて「お湯がチクチクする。」とぼ やいていました。また、皮膚が少し水に敏感で、お湯に 入った後、よく体を掻いていました。

そんな具合でしたので、ある日親戚の家にプレシャス ウォーターを取り付けたと聞き、早速お話を聞きに訪ね て以来、話がトントン拍子に進み、わが家でも取り付け

ることになりました。

家族で初めてプレシャス ウォーターの水と、今までの水 道水の水を飲み比べて、「口に

含んでいると、今までの水道水は舌がチックとするみた い。」そして主人も風呂に入った後かゆみも無いようで 「お湯が柔らかくなった様に思う」と言っています。



磁気活水器 (プレシャスウォーター) 耐久年数60年 300,000円 (取付、税共) 私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち(私たちも同じですが)を見 ていると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建 築関係の私たちができるのは、せめて住むところと、飲む水を健康なものにしてあ げることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。

子育て世代の健康住宅作りを応援します

標石丸ハウスセンタ TEL 82-5533

級建築士事務所

82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-ホームペーシ http://ishimaru-housecenter.co.jp

何でジャイアンツは弱いのでしょう。どう したら勝てるようになるのですか。原監督 が大好きですから、チャンスを潰した時の 監督の顔を見ていられません。今年はも う仕方ないので、来年に向けて本当に強 いジャイアンツをつくってください。そして みんなに夢をください。